
Лучше знание, нежели отборное золото; потому что мудрость лучше жемчуга, 
и ничто из желаемого не сравнится с нею.                                                           Соломон.
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ЧТ, 7 июля: утро +160, вечер +270,
ск. ветра - 2 м/с (Зап.).
Магнитных бурь нет.

ВТ, 5 июля: утро +180, вечер +250,
ск. ветра - 2 м/с (Вст).
Небольшие геомагн. возм.

СР, 6 июля: утро +150, вечер +200,
ск. ветра - 2 м/с (Ю-З).
Магнитных бурь нет. 

погода

На празднике по этому случаю 29 
июня собрались преподаватели, мас-
тера производственного обучения, 
родители и, конечно же, сами выпуск-
ники. В актовом зале политехникума в 
здании на ул. Гагарина яблоку некуда 
было упасть.

Предпраздничная суета, веселые 
лица, общее оживление. Праздничный 
вечер открывает директор политехни-
кума С.М. Звягинцев. Он напоминает 
выпускникам, что перед ними откры-
вается масса дорог, но ждет и боль-
шая ответственность: настал черед 
профессионального становления, а 
не за горами время создания семьи. 
«Главное – найти себя», – призывает 
Сергей Михайлович.

С успешным окончанием учебы 
выпускников поздравляет начальник от-
дела кадров огнеупорного завода О.Л. 
Смирнова. К ее словам присоединяется 
начальник ООО «Смена» А.А. Пургин. 
Оба выступающих приглашают вче-
рашних студентов, а сегодня молодых 
специалистов на свои предприятия.

С предложением о сотрудничестве 
с политехникумом выходит представи-
тель Уральского федерального госуни-
верситета В.В. Федотова. Она делится 
хорошей новостью: с этого года УрФУ 
открыл бюджетные места для выпуск-
ников техникумов, колледжей, училищ. 
Учащихся БПТ, естественно, тоже ждут. 
Кроме того, в знак будущего сотруд-
ничества В.В. Федотова вручает С.М. 
Звягинцеву небольшие подарки.

После напутствий наступает торжес-
твенный момент – вручение дипломов 
о профессиональном образовании. На 
этом вечере их получают 127 учащихся 
уровня начального профобразования и 
75 – среднего профобразования. Пер-
выми на сцену приглашаются отлични-
ки. В числе окончивших БПТ с красным 
дипломом О. Рашевская, К. Шумакова, 
Н. Домашов, Д. Мурашов, А. Дубовкин, 
С. Мартынова и О. Стрелков.

Вместе с дипломами многие вы-
пускники получают грамоты за успехи 
в учебе, спорте, победы в различных 
творческих конкурсах.

Праздничный вечер отшумел. А с 
ним для многих выпускников ушла в 
прошлое беззаботная пора детства. 
Теперь вчерашние студенты на пороге 
нового этапа своей жизни – взросления. 
Пожелаем им удачи!

С. Соболева.
Фото автора.

«Могу ли я делать взносы на пенсион-
ные счета мамы и папы, чтобы они полу-
чали прибавку от государства к пенсии?

И. Пономарева, г. богданович».
Отвечает на вопрос руководитель 

клиентской службы управления Пен-
сионного фонда Е.А. Жернакова:

– Да, такая возможность у вас есть. 
При этом ваши родственники должны лич-
но подать заявление в Пенсионный фонд 
РФ о вступлении в Программу государс-
твенного софинансирования пенсии.

Уплату взносов вы можете осущест-
влять за них, указав в квитанции об 
оплате персональные данные родствен-
ников: фамилию, имя, отчество, адрес, 
ИНН, СНИЛС (страховой номер индиви-
дуального лицевого счета, он указан на 
пенсионном свидетельстве).

При самостоятельной уплате взносов не 
забудьте в течение 20 дней со дня оконча-
ния квартала, в котором вы делали платеж, 
представить в управление Пенсионного 
фонда копии платежных документов с 
отметками банка. Внимательно проверь-
те, правильно ли записаны в платежных 
документах имя, отчество и фамилия 
вашего родственника, а также номер его 
свидетельства обязательного пенсионного 
страхования («зеленой карточки»).

Напомню, программа государственного 
софинансирования пенсии – это уникаль-

ная возможность увеличить будущую 
пенсию за счет дополнительных взносов 
самого гражданина и с участием средств 
государства. Эта программа регулируется 
федеральным законом № 56 от 30 апреля 
2008 года. Суть ее заключается в форми-
ровании пенсионных накоплений сегод-
няшнего или будущего пенсионера путем 
уплаты добровольных страховых взносов 
на накопительную часть будущей трудовой 
пенсии – им самим, такой же суммы стра-
ховых взносов (т.е. софинансирования) 
– государством и взносов организаций-ра-
ботодателей (при желании работодателя).

Если Вы перечисляете на накопительную 
часть своей будущей пенсии 2000 и более 
рублей в год, государство удваивает эти де-
ньги: такую же сумму в пределах от 2000 до 
12000 рублей в год перечислит государство, 
что будет отражено на вашем индивидуаль-
ном лицевом пенсионном счете в системе 
персонифицированного учета.

При этом для граждан, достигших об-
щеустановленного пенсионного возраста 
(женщины от 55 лет, мужчины от 60 лет), но 
не обратившихся за назначением пенсии, 
действуют особые условия государствен-
ного софинансирования. Государство не 
удваивает их взнос, а увеличивает в 4 
раза. Если вы вносите в рамках программы 
12000 рублей в год, с учетом государствен-
ного софинансирования ваш пенсионный 
счет пополнится на 60 тысяч рублей в год, 
т.е. государство заплатит 48 тысяч рублей 
в год (12000 + 48000 = 60000 руб.). 

техникум попрощался  
с выпускниками

Богдановичский политехни-
кум 28 и 29 июня выпустил из 
своих стен 261 студента. 28 июня 
дипломы об окончании БПТ 
получили учащиеся заочного 
отделения, 29 – очного.

вы спрашивали

с заботой о доходах 
родителей

С.М. Звягинцев вручает диплом и грамоты выпускнице БПТ Н. Сухогузовой.

В.М. Ситников, преподаватель БПТ:

– Мой отпуск начинается на следу-
ющей неделе. Мы с семьей собираемся 
в Турцию. Почему в Турцию? Потому 
что на отдых у Черного моря в России у 
нас недостаточно денег. Очень странная 
ситуация, и тем не менее это так.

О.П. Пешехонов, тренер ДЮСШ по 
хоккею с мячом:

– А я свой очередной отпуск уже 
отгулял. И провел его на садовом учас-
тке, занимаясь земляными работами. 
Конечно, хотелось бы свозить семью 
куда-нибудь на юг, к самому синему в 
мире Черному морю, порадовать детей 
(у нас их двое), но доходы пока не поз-
воляют осуществить это намерение. 

П.Г. Суворов, водитель:
 – Возле нашего дома – приусадеб-

ный участок и еще есть сад, поэтому нам 
даже ехать в отпуск никуда не надо. Да 
и оставить землю не на кого, дети живут 
далеко. Отдохнуть можно и у нас в райо-
не: столько красивых мест у водоемов, 
например, в Кашина, в Паршина…

С.Д. Карпова, муниципальная слу-
жащая:

– С 1 августа собираюсь в отпуск и сра-
зу всей семьей уезжаем в Крым. Поедем 
своим ходом на машине. В прошлом году 
мы уже пробовали так путешествовать и 
остались довольны. Место отдыха долго не 
выбирали: чистота украинских берегов и 
приветливость людей подкупают. Лишь бы 
погода в этом году не подкачала.

Г.Л. Шамарин, торговый представитель: 
– В этом году я пойду в отпуск в ок-

тябре. Мы с женой планируем съездить 
к ее родственникам в Удмуртию. Они 
давно нас зовут, но у нас все не получа-
лось выбраться, а в этом году, похоже, 
выберемся. Поедем на своей машине. 
Так далеко мы еще не ездили на маши-
не, немного страшновато: мало ли что в 
дороге может случиться. Но попробовать 
надо – может, понравится, тогда и на юг 
можно будет съездить на машине, как 
путешествуют многие наши друзья.

Л.Ю. Котова, воспитатель:
– Я сейчас в отпуске. Осталось еще 10 

дней «погулять». Как видите, никуда я не 
уехала и никогда не уезжаю – с наши-
ми отпускными лишь бы до следующей 
зарплаты дожить, ни о каких поездках 
и речи быть не может! Наши с мужем 
родственники живут здесь, особенно 
ездить не к кому, а на поездку на море 
нам никогда не накопить. Поэтому каж-
дый год мы отдыхаем на своем садовом 
участке.

О.В. Акимова, частный предприни-
матель:

– У меня полноценного отпуска давно 
не было. И давно никуда не езжу – вре-
мени на это нет. Куда уедешь, если свое 
дело имеешь? Иногда выкроишь себе 
недельку-другую, съездишь к сестре в 
Челябинск, отдохнешь от суеты. Но так 
редко это бывает! Очень хочется хотя бы 
на месяц сменить обстановку, уехать в 
другую страну, посмотреть людей, себя 
показать. Но, думаю, в ближайшем бу-
дущем вряд ли это сбудется.

ГДе ПрОВеДеТе СВОй  
ОТПуСК?
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15 главных оБъектов  
2011 года

депутаты ознакомились  
с темпами строительства

Поездка началась с осмотра многофун-
кционального спортивного комплекса, 
первая очередь которого практически готова к 
сдаче. На день визита депутатов на этом объ-
екте велось благоустройство прилегающей 
территории с асфальтированием дорожек, 
устройство автомобильной стоянки и озе-
ленение. Заместитель главы ГО Богданович 
по строительству и инвестициям А.С. Пыжов 
рассказал депутатам, что вторая очередь 
спорткомплекса включает плавательный бас-
сейн, на строительство которого в настоящее 
время уже выделено 60 миллионов рублей. 
Шесть миллионов из этой суммы выделил 
местный бюджет, остальное – областной. 
Вторая очередь этого объекта будет введена 
в эксплуатацию в 2012 году, а в нынешнем 
году под нее будет заложен фундамент – на 
строительство уже объявлен аукцион. Всего 
на строительство комплекса планируется 
затратить свыше 200 миллионов рублей.

 Начальник отдела по физической культуре 

и спорту администрации ГО Богданович В.Д. 
Тришевский ознакомил депутатов с внутренни-
ми помещениями первой очереди спорткомп-
лекса: спортзалом, тренажерным залом и для 
фитнеса, бытовыми помещениями. Достаточно 
сказать, что спортзал для проведения соревно-
ваний по игровым видам спорта удовлетворяет 
всем стандартам, предъявляемым к этому 
виду сооружений. Строительство многофунк-
ционального спорткомплекса началось и осу-
ществляется благодаря поддержке депутатов 
Палаты Представителей Законодательного 
Собрания Свердловской области, являющих-
ся членами партии «Единая Россия», и при 
личной поддержке губернатора Свердловской 
области А.С. Мишарина.

Вторым объектом посещения стало стро-
ительство двухсекционного 9-этажного 
жилого дома по адресу: улица Кунавина, 
9. Местным бюджетом в этом здании при-
обретены девять квартир для детей-сирот и 
детей, оставшихся без попечения родителей, 
и еще девять квартир для инвалидов ВОВ, ин-
валидов и семей, имеющих детей-инвалидов. 
Генеральный директор ООО «УралЭнерго-
инжиниринг» А.Н. Ерощенко провел посетите-
лей по квартирам первой секции, уже сданной 
в эксплуатацию, ознакомил их с подвальной 
частью здания, где установлен общедомовой 
узел учета коммунальных ресурсов. Посети-
телям очень понравились однокомнатные 
квартиры с большими кухнями и остекленны-
ми лоджиями, было также отмечено хорошее 
качество отделочных работ.

В поселке Полдневом депутаты осмот-
рели 12-квартирный жилой дом, постро-

енный в рамках областной государственной 
целевой программы по переселению из 
ветхого жилья. Из областного бюджета на 
строительство этого объекта было выделено 
16 миллионов, из местного - 2,215 милли-
она рублей. В настоящее время дом готов 
к эксплуатации, ведется благоустройство 
придомовой территории. Качество квартир 
в этом доме восхитило депутатов.

На территории Полдневских водозабор-
ных сооружений депутат В.И. Алимпиев 

ознакомил своих коллег с газовой мини-
электростанцией, построенной в этом году с 
участием бюджетных средств, и установкой по 
производству диоксида хлора, аналог которой 
ООО «Водоканал» намерен приобрести для 
монтажа на Юго-Западном водозаборе.

Темпами строительства четырех из 15 
главных объектов 2011 года депутаты Думы 
ГО остались довольны.

 а. МИхайлов.
Фото автора. 

Основными целями этих соревнований 
являлись: оценка уровня профессиональной 
подготовки персонала бригад электрических 
сетей по обслуживанию распределительных 
сетей напряжением 0,4-10 киловольт (кВ), 
повышение качества и безопасности работ 
при обслуживании оборудования, обмен 
передовым опытом и совершенствование 
уровня профессиональной подготовки. Кро-

Три следующих дня бригады произ-
водственных отделений затратили на 
прохождение шести «номерных» этапов. 
Первый этап подразумевал проверку 
знаний действующих правил, инструкций 
и норм с использованием ПЭВМ на базе 
программного комплекса «АСОП-Эксперт». 
На втором этапе члены бригад занимались 
освобождением пострадавшего от действия 
электрического тока на опоре воздушной ли-
нии (ВЛ) напряжением 10 кВ без применения 
автоподъемника и оказанием пострадавше-
му первой помощи (на манекене-тренажере 
«Гоша»). На третьем этапе производился 
ремонт провода на ВЛ-10 кВ с установкой 
овального соединителя и так далее.

 Победитель определялся по сумме мест, 
занятых на этапах. После долгих судейских 
дебатов лучшей была признана бригада 
ОАО «ЕЭСК», второй стала бригада ПО «Та-
лицкие электрические сети», третьей – ПО 
«Серовские электрические сети». Бригада 
ВЭС заняла шестое место. Что ничуть не 
огорчило Г.П. Скворцова.

– В этом году на соревнования мы 
выставили молодую перспективную бри-
гаду, – сказал Геннадий Петрович. – У нее 
большой потенциал, со временем она будет 
претендовать на лидирующие позиции, 
а сегодня ее члены прошли, так сказать, 
боевое крещение. Кроме того, прием у 
себя такого масштабного мероприятия, как 
соревнования «Свердловэнерго», требовал 
проведения огромной подготовительной ра-
боты (достаточно сказать, что перед самыми 
соревнованиями мы смонтировали новей-
ший модуль центра по работе с клиентами, 
благоустроили площадку полигона), трудно 
было в полной мере уделить внимание и 
подготовке команды.

 Главный судья соревнований С.А. Ев-
докимов высоко оценил организацию ме-
роприятия, поблагодарил администрацию 
Восточных электрических сетей за работу 
и объявил о том, что соревнования ОАО 
«МРСК Урала» пройдут здесь же с 25 по 
29 июля.

а. КолоСов.
Фото автора. 

профмастерство

в «свердловэнерго»  
екатеринбуржцы всех лучше

В течение четырех дней, с 20 
по 24 июня, на учебно-трени-
ровочном полигоне ВЭС прошли 
соревнования по профессио-
нальному мастерству опера-
тивно-ремонтного персонала 
распределительных электричес-
ких сетей филиала ОАО «МрСК 
урала» – «Свердловэнерго».

ме того, в «Свердловэнерго» определялся 
коллектив, который будет защищать честь 
предприятия на соревнованиях по профмас-
терству ОАО «МРСК Урала».

В первый день на полигоне Богданович-
ских районных электрических сетей пост-
роились команды всех производственных 
отделений «Свердловэнерго»: Артемовских, 
Нижнетагильских, Талицких, Серовских, 
Восточных и Западных электрических сетей, 
а также ОАО «Екатеринбургская электро-
сетевая компания». Перед ними с вступи-
тельными речами выступили главный судья 
соревнований – главный инженер «Свер-
дловэнерго» С.А. Евдокимов, директор 
Восточных электрических сетей (ВЭС) Г.П. 
Скворцов и распорядитель соревнований 
– главный инженер ВЭС А.Д. Сташкевич. 
Затем прошел так называемый нулевой 
этап – проверка комплектации бригадных 
машин оборудованием и снаряжением для 
выполнения ремонтных работ, внешнего 
вида самих бригад.

Прежние удостоверения, выданные по образцу, 
установленному постановлением правительства 
области от 12 марта 2007 года, действительны до 1 
апреля 2012 года. Поэтому одному из многодетных 
родителей необходимо обратиться в кабинет №9 
управления соцзащиты населения для замены удос-
товерения. Приемные дни: понедельник, вторник, 
четверг – с 8 до 12 и с 13 до 16:30 часов.

О перечне необходимых документов для за-
мены удостоверения можно узнать по телефону 
– 2-38-68.

По данным УСЗН.

Продолжаем серию публикаций фото детей, по-
павших в учреждения госвоспитания. Подробную ин-
формацию можно получить по телефону – 2-48-08.

 С. ФедоСеева.
Фото автора.

Владислава – рисует, увлекается парикмахерским 
искусством, умеет одеваться со вкусом.

соцзащита

пора менять 
удостоверения 

В связи с принятием постановления 
правительства Свердловской области 
№362 от 6 апреля 2011 года проводится 
замена удостоверений многодетной семьи 
Свердловской области.

проБлема

пусть мама услышит

В повестку очередного заседания 
Думы ГО Богданович, прошедшего 
24 июня, был включен вопрос прак-
тического ознакомления с рядом 
объектов, строящихся на территории 
нашего городского округа под эгидой 
партии «единая россия».

А.С. Пыжов (в центре) рассказывает депутатам о строительстве спорткомплекса.

Бригада Восточных электрических сетей оказывает первую медицинскую помощь 
манекену «Гоше».
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Страница для тех, кто любит Спорт.

Ведущая  
Выпуска  

с. МахнеВа

В марафоне приняли участие ветераны 
спорта ГО Богданович А.М. Коморников, С.А. 
Суховских и Е.И. Демина. Кстати сказать, 
для Елены Ивановны и Александра Михай-
ловича это выступление стало юбилейным, 
пятым, а вот Сергей Александрович участ-
вует в марафоне второй раз.

 О том, как проходили соревнования и 
сколько сил необходимо, чтобы преодолеть 
42 километра (а именно такова длина дис-
танции), рассказывает Е.И. Демина:

– В Миассе шли проливные дожди, по-
этому старта мы достигли вымокшими до 
нитки. Было очень холодно, поэтому нас не 
покидало желание быстрее начать соревно-
вания. И вот он, долгожданный стартовый 
выстрел. Участников было много, порядка 
200 человек, которые бегут дистанцию 
42 километра. Одновременно стартовали 
дети, бегущие дистанцию пять километров, 
и подростки – 15 км. Быстрый темп никто из 
спортсменов не набирал, рассчитывая силы 
на всю дорогу. Моросящий дождь облегчал 
бег, и по сравнению с прошлым годом, когда 
стояла невыносимая жара, бежать было 

просто «кайфово».
 Не передать словами те ощущения, 

когда мы бежали и услышали бой церков-
ных колоколов. А вдоль дистанции стояли 
женщины и пели церковную песню, аплоди-
ровали нам. Вообще в Миассе к приезжим 
относятся доброжелательно, подают воду, 
поддерживают, даже сообщают, каким по 
счету ты бежишь.

 Дистанция состоит из 20 километров 
асфальтовой дороги и 22 километров без-

дорожья. Вот песчаная, горная местность 
и вырубки давались не так уж и легко. В 
предыдущие годы дистанция проходила 
через небольшой ручей, который мы спокой-
но перепрыгивали. В нынешнем году из-за 
обилия дождей пришлось по нему бежать. 
В вырубке застряли даже лесовозы, причем 
один из них встал поперек нашей дистанции. 
Спортсмены еще успевали подшучивать, 
предлагая помощь. Приходилось прыгать 
через пеньки, по грязи и лужам. В гору 

участники марафона вообще забирались 
пешком.

Опасно было бежать с нее, так как камни 
были сырыми, стояла вода. Я старалась 
ступать след в след за бегущими впереди 
Александром и Сергеем, чтобы не пора-
ниться.

 Пока преодолеваешь дистанцию, в крос-
совки вместе с водой набиваются камни, а 
когда по вырубке бежишь – еще и ветки. Все 
это «впивается» в ноги, а вытрясти невоз-
можно, потому что не развязать кроссовки. 
Некоторые даже сходили с трассы, многие 
падали. Уже на финише, сняв обувь, я уви-
дела свои окровавленные ступни.

 Второе дыхание у меня открылось, когда 
на 25 километре догнала свою соперницу из 
Каменска-Уральского. Обогнав ее, я поняла, 
что призовое место не уступлю. Обошла пос-
ле 30 километра и следующую соперницу.

 На последней «десятикилометровке» 
между Сергеем и Александром завязалась 
тактическая борьба, и Саша вышел вперед. 
Мы так и финишировали друг за другом. 
Эмоции были самые разные: слезы градом, 
радость от того, что достиг финиша…

Смею заметить, что дождь сыграл мне на 
руку: в этот раз я показала лучшее время, 
чем в прошлом году. Преодолев дистанцию 
за 3 часа 9 минут, я стала третьей в абсо-
лютном зачете. Саша занял седьмое место в 
своей возрастной группе 40-49 лет (его вре-
мя – 2 часа 51 минута 38 секунд), а Сергей 
– восьмое (2 часа 51 минута 50 секунд).

 Считаю, что все спортсмены, которые 
вынесли испытания нынешнего марафона, 
заслуживают огромного уважения.

Стоит отметить высокий уровень под-
готовки наших спортсменов – в некоторых 
возрастных категориях они оказались непо-
бедимыми соперниками. Об этом свидетель-
ствуют и результаты соревнований.

Среди юниорок 1992-1993 г.р. наилучший 
результат показала Э. Вертипрахова, ставшая 
победителем чемпионата. На втором месте 
- В. Иванова, на третьем – Е. Назаренко. В воз-

растной группе девушек 1994-1996 г.р. первое 
место заняла О. Иванова. Второе место у А. 
Вертипраховой, третье – у С. Ярчихиной.

Не менее удачный финиш был и у неко-
торых представителей сильной половины 
наших спортсменов. Среди юношей 1994-
1996 г.р. воспитанники ДЮСШ В. Колясников 
и С. Коньков заняли второе и третье места 
соответственно. В возрастной группе юношей 
и девушек 1997 года рождения и младше пер-
вые места были присуждены С. Черепанову и 
А. Поликарповой. Третье место по результатам 
соревнований досталось Е. Черепановой.

Отмечу, что эти соревнования проводились 
в честь спортсмена Ф.Н. Мирсаитова, который 
являлся учредителем и первым организатором 
соревнований по триатлону в Березовском и 
выступал под стартовым номером 59. В ны-
нешних соревнованиях этот номер достался 
нашему участнику С. Савину, который получил 
по их итогам ценный подарок. 

 Особенность турнира заключалась в 
том, что спортсмены боролись только в 
стойке и до первого технического дейс-
твия. Подобного рода соревнования в 
Свердловской области проводились 

впервые, соответственно и наши спорт-
смены выступали в «Короле стойки» 
в первый раз. Несмотря на это, богда-
новичские  юные борцы выступили на 
должном уровне и заняли четыре при-
зовых места. Вторые места заслужили 
Камил Мамедов (весовая категория 30 
кг) и Федор Михаленко (в/к 53 кг). Третьи 
места у Влада Ситникова (в/к 35 кг) и 
Николая Бычкова (в/к 49 кг). Остальные 
наши спортсмены (Руслан Зайнтдинов, 
Ренат Зайнтдинов, Степан Епихин, Евге-
ний Лежнев и Семен Дубовкин) заняли, к 
сожалению, лишь пятые, шестые места. 
Но с их стремлением к победе и до при-
зовых мест им недалеко.

 И. ПУргИН,  
тренер-преподаватель отделения 

борьбы дЮСШ.

знай наших

чемпионы

марафон стал серьезным испытанием

26 июня в Миассе Челябинской 
области состоялся 21 традиционный 
международный марафон «Бег чис-
той воды». Название это не случай-
но, так как вся дистанция проходит 
вокруг озера Тургояк.

Богдановичские спортсмены - 
сильные соперники

На днях в Березовском прошел 
чемпионат Свердловской области 
по летнему дуатлону, в котором 
приняли участие 50 спортсменов. 
Наш городской округ представляли 
воспитанники ДЮСШ.

спортплощадка

У самбистов четыре  
призовых места

Областной турнир по борь-
бе самбо «Король стойки» среди 
юношей 1999-2001 годов рождения 
прошел в селе Балтым, что под 
Верхней Пышмой. В этих соревно-
ваниях участвовали все сильней-
шие борцы Свердловской области, 
в том числе и нашего городского 
округа.

участники марафона, ветераны спорта ГО Богданович А.М. Коморников, е.И. Демина 
и С.А. Суховских.

Преодолевать дистанцию участникам дуатлона было нелегко.

Приветствие перед схваткой. Справа - наш спортсмен Артем Сергеев.
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Каждому, кто пересекает границу между 
цивилизацией и удивительным миром при-

дикие животные должны жить в лесу
природа и мы

Проезжая мимо леса, можно уви-
деть на обочинах дороги машины 
грибников, которые с удовольстви-
ем бродят по лесу в поисках даров 
природы. Исключением не стали и 
лесные массивы Богдановичского за-
казника – кладовой грибов и ягод.

роды, стоит помнить, что, помимо желания 
набрать ягод и грибов, существует неписа-
ный закон беречь флору и фауну нашего 
района. Особенно это касается животного 
мира, который в Богдановичском заказнике 
разнообразен. Ни в коем случае нельзя на 
«тихую охоту» брать с собой собак. Они 
могут нанести вред мелким, а порой и круп-
ным животным (например, косулям) или 
поранить их.

Также строго запрещено забирать диких 
животных из леса домой. По информации 
старшего инспектора госзаказника С.И. 
Берсенева, в этом году был зарегистрирован 
случай, когда гражданин С. из Богдановича 

привез домой раненого косуленка. Воз-
можно, это был добрый порыв выходить 
животное, но на самом деле ничего, кроме 
вреда, молодой косуле в этом случае чело-
век нанести не может. 

Если в лесу вы видите раненое живот-
ное, следует позвонить в Богдановичское 
общество охотников и рыболовов (2-37-60) 
или сообщить госинспектору, охотоведу 
(36-4-30). 

Не стоит, наверное, говорить и о здоро-
вых диких животных, которых тем более 
нельзя забирать из их среды обитания в 
искусственную атмосферу дома.

С. владИМИрова. 

уБыТКИ - ПрИГЛАШеНИе 
НА ПрОВерКу?

По меньшей мере странной выглядит 
ситуация, когда годами организация в пред-
ставляемых в налоговый орган декларациях 
заявляет убытки и вместе с тем продолжает 
существовать и осуществлять предпринима-
тельскую деятельность.

Убыток в течение ряда лет без выраженных 
тенденций к его погашению - это один из веро-
ятных признаков недостоверности показателей 
финансово-хозяйственной деятельности.

Во всех налоговых органах Свердловской 
области функционируют комиссии по лега-
лизации налоговой базы, основная работа 
которых сосредоточена на анализе и проверке 
обоснованности заявленных убытков. Резуль-
татом такой работы является как выявление 
очевидных фактов нарушения положений 
Налогового кодекса Российской Федерации, 
так и консультативная помощь налогопла-
тельщикам, допустившим ошибки в результате 
неправильного применения налогового зако-
нодательства. Отражение в бухгалтерской и 
налоговой отчетности убытков на протяжении 
нескольких лет - это один из критериев само-
стоятельной оценки рисков для налогоплатель-
щиков, используемых налоговыми органами в 
процессе отбора претендентов для проведения 
выездных налоговых проверок.

В ходе проведения контрольных меропри-
ятий и работы комиссий налоговых органов 
по легализации налоговой базы убыточных 
организаций с начала текущего года более 
400 налогоплательщиков самостоятельно уве-
личили налоговые обязательства почти на 18 
миллионов рублей, при этом уменьшив убытки 
на сумму более 300 миллионов рублей.

88 организаций из заслушанных на за-
седаниях комиссий изменили показатели 
деклараций по налогу на прибыль. Больше 30 
налогоплательщиков показали в уточненных 
декларациях прибыль, уменьшив убытки почти 
на 200 миллионов рублей. После заседания 
комиссий 30 налогоплательщиков были реко-
мендованы на проведение выездных налого-
вых проверок.

Об эффективности контрольной работы 
инспекторов говорят следующие цифры: в 
результате проведения выездных налоговых 
проверок за 1 квартал 2011 года дополнительно 
начислено налога на прибыль организаций 25 
миллионов рублей, а сумма убытка уменьшена 
на 70 миллионов рублей.

Налоговики области стоят на страже инте-
ресов бюджета и граждан нашего государства 
и принимают все меры, чтобы не позволить 
несознательным налогоплательщикам исполь-
зовать различные схемы ухода от налогов, в 
том числе безосновательно и безнаказанно 
показывать в отчетности убытки.

ЗАрПЛАТА «В КОНВерТе» - 
БуДущее В ТеНИ

13 мая 2011 года в областном налоговом 
управлении на комиссии по легализации 
налоговой базы заслушивались пять органи-
заций, привлекающих иностранных граждан 
и имеющих задолженность по перечислению 
налога на доходы физических лиц в 2010 
году.  Две организации еще до заседания, 
сразу после приглашения, рассчитались с 
долгами  в сумме более трех миллионов 
рублей.  Оставшиеся  обязались уплатить 
задолженность в мае–июне. В противном 
случае  эти организации будут включены в 
план  выездных налоговых проверок.

Приглашения на комиссии и получение 
уведомлений о даче пояснений по фактам 
неперечисления налога с доходов физичес-
ких лиц являются отрезвляющим фактором 

для неплательщиков этого налога. 415 
налоговых агентов с начала  года пере-
числили в бюджет более 100 миллионов 
рублей задолженности по налогу на доходы 
физических лиц после получения приглаше-
ний на комиссии. 220 налоговых агентов не 
спешили погасить задолженность, поэтому 
информация о них направлена в органы 
прокуратуры, и 27 агентов уже уплатили в 
бюджет около четырех миллионов рублей.

Также налоговики в текущем году заслу-
шивали на комиссии более 700 работода-
телей, выплачивающих заработную плату 
ниже среднего уровня по виду экономи-
ческой деятельности. Профилактическая 
работа оказалась результативной:  более 
половины работодателей добровольно ле-
гализовались, то есть повысили зарплату 
своим работникам,  причем почти треть  – до 
среднего уровня по виду экономической 
деятельности. 

Профилактическая работа налоговиков 
по разъяснению обязательств работода-
телей перед бюджетом нацелена на то, 
чтобы дать возможность бизнесу работать 
и развиваться. Проводимые мероприятия 
имеют также и социальную направлен-
ность, ведь «теневая» заработная плата 
приводит к социальной незащищенности 
работников, которые  не смогут получить 
в полном объеме пенсию, страховые вы-
платы. Искажаются данные о размерах 
получаемой заработной платы. Фактически 
работник лишается какой-либо уверенности 
в своем будущем.

Работодатели должны понять, что на-
много лучше, не дожидаясь проверок 
контролирующих органов, самостоятельно 
вывести зарплату из «тени», обеспечивая 
поступление средств в бюджет и социаль-
ные гарантии своим  работникам.

Управление ФНС россии  
по Свердловской области.

налоговая инспекция 
информирУет

если на предприятии убытки  
или «грязная» зарплата

Каждую среду мы встречаемся в читаль-
ном зале и мастерим. На этих встречах мы не 
только веселимся, но и познаем что-то новое. 
Например, недавно изучали искусство оригами 
и складывали разнообразные фигурки – бабо-
чек, кошек, пингвинов… В «Художественной 
мастерской» мы рисовали трубочками для 
коктейля, мелками и клеем ПВА. А сейчас в 
библиотеке работает самая настоящая «На-
учная лаборатория», где мы показываем друг 
другу разные опыты: как писать невидимыми 

чернилами, как кипит холодная вода и т.д.
Планируем в ближайшее время делать 

кукол, создавать домашний оркестр и фото-
графировать город. На такие встречи прихо-
дят как маленькие, так и взрослые, и всем 
очень интересно. Библиотека приглашает 
всех желающих.

а. НИКИтИНа,  
ученица 6-в класса школы № 3;  

в. деМИдова,  
ученица 5-б класса школы № 2.

БиБлиоинформ

Наша детская библиотека, на-
чиная с 1 июня, предлагает не 
только почитать книги, но и про-
водит разные интересные занятия, 
благодаря которым мы многому 
учимся.

занимательные встречи интересны всем

Кто помнит
5 июля исполнится 

год, как нет с нами во-
робьева леонида анато-
льевича.
Папочка наш!
Самый добрый, любимый, 

единственный,
Самый нежный, строгий, таинственный.
Сколько бед перенес,
Сколько горя хлебнул.
Все в себе ты носил,
Все украдкой таил,
Никому никогда не рассказывал.
Как тяжела судьба,
Как жестока молва, безнаказанна.
Ты тихонечко жил, ты тихонько заснул,
Разбудить мы тебя не пытаемся.
Заработал ты сон, заслужил ты покой,
Только нам-то как с горем справиться?
Ты учил нас любить,
Ты учил нас хранить,
Ты учил нас беречь.
Все, чему научил, своим детям отдал.
Папочка наш, тебе вечный покой,
Но для нас ты живой,
Ты живой, ты живой!
Не хватает тебя, как нам боль пережить…
На колени встаем,
Не смогли уберечь.
Ты прости нас за все.
Знаем, все прощено,
Только сердце болит,
На душе тяжело.
Папочка, ты теперь ангел наш.
Пухом лебяжьим земля для тебя.
Помним, любим, скорбим.

Сын, дочь.
6 июля исполнится 25 

лет, как ушла из жизни 
Суховских валентина 
Ивановна.

Просим всех, кто знал и 
помнит ее, помянуть вместе 
с нами добрым словом.

Родные.

ЗАО «РОСМЕТИМПЕКС»

Производим Прием лома

черных металлов
возможность 
самовывоза 

телефоны: +7-922-036-52-70, 
+7-922-035-54-56.

от 6600  
до 8300  
руб./т

ТребуеТся 
повар в столовую 
телефоны: 2-23-37, 8-963-037-55-91.

Продаю дрова
сухие, квартирник и колотые

 – 8-912-693-88-25.Реклама

Реклама

В связи с выполнением плановых ремонтных 
работ на магистральном водопроводе в период с 
8:00 часов 05.07.2011 г. по 20:00 часов 06.07.2011 г. 
будет произведено отключение водоснабжения 
в с. Байны и с. Троицком, в северной и южной 
частях города Богдановича будет ограничена 
подача воды (в южной часта города давление воды 
будет понижено до 2-3 атмосфер, в северной - до 
2-х, на 4-5 этажи вода поступать не будет).

Реклама


